



Chemin de Carême 2024

Mercredi des cendres, 14 février

“Revenez à moi de tout votre cœur”. Cette parole nous invite à bouger. Mouvement de retour. C’est cela, la conversion : il y a eu éloignement et on s’en rend compte. Comment ? Au moins parce que la Parole de Dieu nous en avertit et qu’on y croit. Cela suffit pour “ressentir” notre éloignement. On peut aussi apprendre à le regretter du fond du cœur, et à revenir en profondeur vers Dieu comme l’indique sa demande : “de tout votre cœur”. Là encore, ne pas trop chercher à passer par les sentiments, qui peuvent nous aider mais ne sont pas exacts au rendez-vous, ni égaux avec sa profondeur. Croire surtout davantage : cela sera le point de départ d’“aimer davantage”.

Jeudi 15

Avant le carême, le dernier grand moment liturgique fut le cycle de l’avent et de Noël. Il faut en faire mémoire pour ceci : comprendre que si je dois faire un mouvement de retour vers Dieu, ce n’est pas parce qu’Il n’a pas bougé ! Au contraire ! C’est moi qui n’ai pas bougé et qui dois enfin faire un geste ! Sa Venue dans notre chair, dans le partage de notre misère, est le plus beau geste d’amour jamais fait par Dieu, et nous allons approfondir notre contemplation de ce mouvement de notre Amoureux en le suivant vers sa Passion. S’il est temps pour nous de bouger, c’est parce qu’IL a bougé !

Carême 2024

*Chemin de Carême à domicile
proposé par les pères de l’Oratoire de Dijon*



Vendredi 16

“Epouse que j’aime tant,
du Ciel j’ai apporté un trésor
pour échanger
une vie joyeuse contre une mort amère
Donne-moi douleur et peine
Prends de moi la douceur”

(Jacopone da Todi, Laude 86)... à méditer aujourd’hui dans le temps supplémentaire que me donne mon jeûne.

Samedi 17

“Si tu fais disparaître de chez toi ...
la parole malfaisante...
Tu seras comme un jardin bien irrigué,
Comme une source où les eaux ne manquent jamais”.
(Isaïe 58, 9b...12)

Parole bienfaisante ! Quel bon pain nous donne l’Eglise avec elle !

Disparition dans ma vie de toute parole malfaisante.



Chemin de Carême 2024

Mercredi des cendres, 14 février

“Revenez à moi de tout votre coeur”. Cette parole nous invite à bouger. Mouvement de retour. C’est cela, la conversion : il y a eu éloignement et on s’en rend compte. Comment ? Au moins parce que la Parole de Dieu nous en avertit et qu’on y croit. Cela suffit pour “ressentir” notre éloignement. On peut aussi apprendre à le regretter du fond du coeur, et à revenir en profondeur vers Dieu comme l’indique sa demande : “de tout votre coeur”. Là encore, ne pas trop chercher à passer par les sentiments, qui peuvent nous aider mais ne sont pas exacts au rendez-vous, ni égaux avec sa profondeur. Croire surtout davantage : cela sera le point de départ d’“aimer davantage”.

Jeudi 15

Avant le carême, le dernier grand moment liturgique fut le cycle de l’avent et de Noël. Il faut en faire mémoire pour ceci : comprendre que si je dois faire un mouvement de retour vers Dieu, ce n’est pas parce qu’Il n’a pas bougé ! Au contraire ! C’est moi qui n’ai pas bougé et qui dois enfin faire un geste ! Sa Venue dans notre chair, dans le partage de notre misère, est le plus beau geste d’amour jamais fait par Dieu, et nous allons approfondir notre contemplation de ce mouvement de notre Amoureux en le suivant vers sa Passion. S’il est temps pour nous de bouger, c’est parce qu’IL a bougé !

Carême 2024

*Chemin de Carême à domicile
proposé par les pères de l’Oratoire de Dijon*



Vendredi 16

“Epouse que j’aime tant,
du Ciel j’ai apporté un trésor
pour échanger
une vie joyeuse contre une mort amère
Donne-moi douleur et peine
Prends de moi la douceur”
(Jacopone da Todi, Laude 86)... à méditer aujourd’hui dans le temps supplémentaire que me donne mon jeûne.

Samedi 17

“Si tu fais disparaître de chez toi ...
la parole malfaisante...
Tu seras comme un jardin bien irrigué,
Comme une source où les eaux ne manquent jamais”.
(Isaïe 58, 9b...12)
Parole bienfaisante ! Quel bon pain nous donne l’Eglise avec elle !
Disparition dans ma vie de toute parole malfaisante.